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14. Установить дополнительное оборудование, используя монтажные схемы для 
конкретного проекта. Последовательность сборки согласовать с руководителем проведения 
работ.

14. Install accessories according to assembly diagrams for the particular layout design. 
Assembly sequence should be approved by works supervisor.

10. После установки всех рядов стеллажей произвести сверку со схемой расстановки 
стеллажей, проверить расстояние проездов.

10. When all shelving rows are assembled, check the shelving layout, passages distance.

11. Выровнять ряды в одну линию, используя рулетку и шнур.

11. Check that the rows are in line with the help of a tape ruler and a cord.

12. При помощи уровня отрегулировать положение стоек, при необходимости устанавли-
вать под стойки выравнивающие пластины.

12. Adjust the uprights position with the help of a spirit level; put leveling plates under uprights, 
if required.

13. Заанкерить рамы стеллажей к полу помещения (рис. 23).

13. Anchor shelving supports to the floor (see picture 23).
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ВНИМАНИЕ!  При сверлении отверстий под анкеры согласовать места сверловки с 
представителем заказчика на предмет скрытой электропроводки и других коммуникаций     
(рис. 24).

 NOTE:  Points of holes drilling should be agreed by the customer’s representative in case of 
eventual buried wiring or other communication lines (see picture 24).


